

FC Uchtelfangen – SC Wemmetsweiler 2:5 (2:2)

Erneut musste die AH-A des FC Uchtelfangen eine Niederlage in einem Heimspiel einstecken. Trotz der frühen 1:0 Führung durch Bastian Hahnen gelang es der Heimmannschaft nicht einen geordneten Spielaufbau zu betätigen. Der Gegner wurde durch zahlreiche Fehlpässe immer wieder ins Spiel gebracht und kam in der ersten Halbzeit zwar nur zu wenigen Chancen – die erste davon jedoch konnten die Gäste zum Ausgleich durch ein Eigentor des FCU nutzen. Wieder einmal war es Bastian Hahnen, der noch vor der Pause zum 2:1 Führungstreffer für Uchtelfangen traf. Im Gegenzug jedoch konnten die Gäste erneut den Ausgleichstreffer erzielen. Wie schon im letzten Heimspiel konnte der FCU auch in der zweiten Hälfte sein Spiel nicht verbessern. Statt dessen wurde der Gegner immer wieder zu Chancen eingeladen, die diese konsequent in Tore umwandeln konnten. So gewann die Mannschaft aus Wemmetsweiler verdient mit 5:2.

Folgende Spieler kamen zum Einsatz:

Markus Schmitt, Volker König, Manfred Cullmann, Martin Kohl-Fries, Alexander Messinger, Bastian Hahnen, Michael Spaniol, Thomas Scheer, Oliver Bost, Matthias Hahnen, Thomas Fries, Jan Zessner, Alexander Lesch, Dirk Appel

FC Uchtelfangen – SV Hofeld 2:3 (1:0)

Beim Spiel gegen die AH aus Hofeld musste der FCU am Samstag, den 17.4.2011, seine erste Saisonniederlage einstecken. Von Beginn an agierte die Heimmannschaft ohne die nötige Konzentration und ließ einen geordneten Spielaufbau vermissen. So zwang der Gegner den FCU durch frühes Stören immer wieder zu Fehlern und kam infolgedessen zu Torchancen, die aber zunächst ungenutzt blieben. In diese Phase hinein erzielte Alexander Messinger nach einem schönen Pass in den Rücken der Abwehr durch Michael Spaniol den Führungstreffer für das heimische Team. Doch auch mit der Führung im Rücken verbesserte sich das Spiel des FCU nicht wesentlich. In der Halbzeitpause wurden die Fehler angesprochen und sollten in der zweiten Hälfte abgestellt werden, was jedoch deutlich misslang. Noch immer war das Spiel nach vorne zu unorganisiert und der Ball landete zu schnell beim SV Hofeld. Nach einem erneuten Fehler in der Spieleröffnung kam der Gegner über die linke Seite vor unser Tor und passte scharf nach innen. Diese Hereingabe versuchte ein Abwehrspieler des FCU zu klären, traf dabei aber ins eigene Netz zum 1:1 Ausgleich. Zu allem Übel erzielte der SV Hofeld fünf Minuten später nach einem erneuten groben Abwehrschnitzer den 2:1 Führungstreffer. Erst jetzt versuchte der FCU sich gegen die drohende Niederlage zu stemmen und erspielte sich einige Chancen. Leider wurde zunächst eine Chance für den Gegner genutzt und wieder landete der Ball nach einer missglückten Abwehraktion eines Uchtelfanger Spielers im eigenen Netz. Erst in der Schlussminute gelang Bastian Hahnen der 2:3 Anschlusstreffer, der jedoch nur noch Ergebniskosmetik bedeutete. So traf der FCU an diesem Tag vier mal das Tor, musste aber eine verdiente 2:3 Niederlage einstecken.

Folgende Spieler kamen zum Einsatz:

Markus Schmitt, Volker König, Manfred Cullmann, Martin Kohl-Fries, Thomas Krämer, Harald Klos, Rainer Schaurer, Manuel Hoffmann, Alexander Messinger, Bastian Hahnen, Michael Spaniol, Thomas Scheer, Detlef Cornelius

Die AH des FCU möchte sich an dieser Stelle ganz herzlich Ralf Jochum von der Firma „Heinz Jochum GmbH“ (Heizungs- und Sanitärarbeiten, Solaranlagen, Brennwerttechnik) für die Trikotspende bedanken.

Das nächste Spiel findet am Samstag, 30. April 2011, in Wemmetsweiler statt.

FCU gegen VfB Hüttigweiler 3:1

Am Samstag stand das Spiel gegen den alten Rivalen aus Hüttigweiler auf dem Spielplan. Nach gefühlten 20 Jahren mit ausschließlich Niederlagen gegen Hüttigweiler wollten wir endlich einmal erfolgreich sein und die Vorzeichen standen nicht schlecht. Dem Gegner standen nur 12 Spieler zur Verfügung, während auf unserer Seite 14 Willige den Weg zum Sportplatz gefunden hatten. Bei sehr warmen Temperaturen übernahmen wir auch gleich das Kommando und konnten durch Bastian schon in den ersten Minuten nach einem Stellungsfehler der Abwehr in Führung gehen. Der Gegner wurde weiter unter Druck gesetzt, wir hatten noch einige Chancen und konnten durch Jan auch das verdiente 2:0 erzielen. Hüttigweiler versuchte durch weite Bälle in die Nähe unseres Tores zu kommen und nach etwa 25 Minuten waren sie auch erfolgreich, als Klaus Hellbrück sich auf der rechten Seite schön durchsetzen konnte, in die Mitte passte und Roland Jochum den 1:2 Anschlusstreffer erzielen konnte. Markus Schmitt in unserem Tor war beim ersten Gegentreffer in diesem Jahr vollkommen machtlos. Unsere Mannschaft drängte dann den Gegner aber weiterhin in die eigene Hälfte und kurz darauf stand Bastian wieder alleine vor dem von Michael Horbach gewohnt souverän gehüteten gegnerischen Tor. Da Much immer noch ein schier unüberwindbares Hindernis darstellt, wollte Bastian ihn überlupfen, doch auch dies gelang ihm nicht; den Abpraller setzte Bastian dann an die Latte, ehe Jan an den Ball kam und diesen mustergültig in die Mitte passte, wo Harald nur noch einzuschieben brauchte. Mit 3:1 wurden schließlich die Seiten gewechselt. Die zweite Hälfte verlief ähnlich wie die erste. Wir waren feldüberlegen, erspielten uns Chancen, doch Tore wollten uns keine mehr gelingen. Hüttigweiler steckte nie auf, doch zwingende Torchancen gab es kaum. Unsere Defensivabteilung war bis zum Schluss konzentriert am Werk und so endete das Spiel mit 3:1 für uns.

Es spielten:

Markus Schmitt (Tor), Volker König, Manfred Cullmann, Martin Kohl-Fries, Thomas Krämer, Dirk Appel, Alexander Messinger, Jan Zeßner, Manuel Hoffmann, Bastian Hahnen, Harald Klos, Ralf Jochum, Thomas Scheer, Alexander Lesch